



re:publica Hamburg 2024

Hamburg calling: Vom 19.-21. September 2024 präsentieren wir zum zweiten Mal im Rahmen des Reeperbahn Festivals Diskussionen, Vorträge, Workshops, Performances und vieles mehr.

Auf drei Bühnen werden im Festival Village auf dem Heiligengeistfeld die wichtigsten Themen rund um das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen, diskutiert.

In welcher digitalen Welt wollen wir leben? Das Programm der re:publica Hamburg wird aktuelle gesellschaftspolitische Debatten beleuchten und Diskussionen über Technikgestaltung, KI, Digitalpolitik und Netzkultur auf die Bühnen bringen. Wir sprechen u.a. über den Rechtsruck in unserer Gesellschaft und Engagement dagegen. Wir diskutieren über das Superwahljahr 2024 und über den Einfluss und die Rolle von Internetkultur im Wahlkampf ebenso wie über die Auswirkungen der Ergebnisse auf die Digitalpolitik. Auf dem Reeperbahn Festival widmet sich die re:publica außerdem mehr denn je dem Thema „Musik“ und wird zudem auch Hamburg als Stadt in den Fokus des Programms nehmen.

Für das Bühnenprogramm der re:publica Hamburg wird ein [Reeperbahn Festival-Ticket](#) benötigt. Das Ticket beinhaltet nicht nur den Zugang zum re:publica-Programm, sondern auch zu den Konzerten und vielen weiteren Formaten des Reeperbahn Festivals.

Hamburg calling: From 19-21 September 2024, we will be presenting discussions, talks, workshops, performances and much more as part of the Reeperbahn Festival for the second time.

On three stages in the Festival Village at Heiligengeistfeld the most important topics relating to the internet, its communities and the opportunities and challenges that lie in the digitalisation of society will be discussed.

What kind of digital world do we want to live in? The re:publica Hamburg programme will shed light on current socio-political debates and bring discussions about technology design, AI, digital policy and net culture to the stages. We will talk about the shift to the right in our society and how to counter it. We will discuss the super election year 2024 and the influence and role of internet culture in the election campaign as well as the impact

of the results on digital policy. At Reeperbahn Festival, re:publica will also focus more than ever on the topic of "music" and will also include Hamburg as a city in the focus of the programme.

A [Reeperbahn Festival ticket](#) is required for the re:publica Hamburg stage programme. The ticket not only includes access to the re:publica sessions, but also to the concerts and many other formats of Reeperbahn Festival.

Tickets → <https://re-publica.com/de/tickets-rpHH>

Programm → <https://re-publica.com/de/sessions>

Website

www.re-publica.com

Hashtags

#rpHH #RBF24

Textvorlagen für Social Media

Kurz

Die **@re_publica** kommt zurück nach Hamburg. Vom 19.-21. September 2024 gibt's im Rahmen des Reeperbahn Festivals Diskussionen, Vorträge, Workshops, Performances und mehr! Alle Infos & Tickets: re-publica.com #rpHH #RBF24

Lang

Die **@re_publica** – das Festival für die digitale Gesellschaft – kommt zurück nach Hamburg: Vom 19.-21. September 2024 gibt's im Rahmen des Reeperbahn Festivals ein spannendes Programm mit Vorträgen, Diskussionen, Workshops, Performances und vielem mehr – rund um die aktuellen gesellschaftlichen Debatten, das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen. Alle Infos & Tickets: re-publica.com #rpHH #RBF24

Short

From 19-21 September 2024, **@re_publica** will return to Hamburg. There will be discussions, lectures, workshops, performances and more as part of Reeperbahn Festival! More info & tickets: re-publica.com #rpHH #RBF24

Long

The festival for the digital society **@re_publica** will return to Hamburg: From 19-21 September 2024, there will be an exciting programme of talks, discussions, workshops, performances and much more as part of the Reeperbahn Festival – all about current social debates, the internet, its communities and the opportunities and challenges that the digitalisation of society presents. More info & tickets: re-publica.com #rpHH #RBF24

Visuals



Keyvisuals und Logos stehen [hier](#) zum Download zur Verfügung. Fotos zur freien Verwendung gibt es [hier](#).

Key visuals and logos are available for download [here](#). Photos for free usage are available [here](#).

Social Media Handles: re:publica

X/Twitter	https://twitter.com/republica	@republica
Mastodon	https://berlin.social/@republica	@republica@berlin.social
Bluesky	https://bsky.app/profile/re-publica.com	re:publica@re-publica.com
Threads	https://www.threads.net/@re_publica	@re_publica
Instagram	https://www.instagram.com/re_publica	@re_publica
Facebook	https://www.facebook.com/republica	@republica
LinkedIn	https://www.linkedin.com/company/re-publica	@republica GmbH
Flickr	https://www.flickr.com/photos/re-publica	@re-publica
YouTube	https://www.youtube.com/@republica	@republica

Über die re:publica

Die republica GmbH veranstaltet mit der re:publica Berlin seit 2007 das Festival für die digitale Gesellschaft und damit die größte Konferenz ihrer Art in Europa. Das Programm umfasst Vorträge, Diskussionen, Workshops, Performances und vieles mehr zu Themen rund um das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen. Die Teilnehmer*innen der re:publica bilden einen Querschnitt unserer (digitalen) Gesellschaft. Auf der re:publica treffen Blogger*innen auf Politiker*innen, Wissenschaftler*innen auf Unternehmer*innen, Künstler*innen auf Aktivist*innen. Vom 27.-29. Mai 2024 fand die re:publica zum 17. Mal in Berlin statt. Sie stand unter dem Motto „Who cares?“ und zählte an den drei Veranstaltungstagen 30.000 Besuche.

re:publica Berlin, the festival for the digital society, has been organised by republica GmbH since 2007, and become the largest conference of its kind in Europe. The programme includes talks, discussions, workshops, performances and many more on current social debates, the internet, its communities and the opportunities and challenges that arise from the digitalisation of society. The participants at re:publica represent a cross-section of our (digital) society. At re:publica, bloggers meet politicians, scientists meet entrepreneurs, artists meet activists. re:publica took place for the 17th time in Berlin from 27-29 May 2024. It was held under the motto “Who cares?” and attracted 30,000 visitors over the three days of the event.